

O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos



01/08/2007 Fecha: Sección: ULTIMA

Páginas: 64

SOCIEDAD

PROYECTO DE MODA

'Tela Kamela' mostró sus trajes y piezas de moda gitana

Los trajes saldrán en la cabalgata de Feria

JOSÉ DÍAZ SATORRE/ ALBACETE

El Centro Social Buen Suce-so del albaceteño barrio de la Estrella acogió ayer, a las 18 horas, la muestra de los trajes elaborados durante el proyecto Tela Kamela de promoción de jóvenes gitanas.

Tela Kamela es una iniciativa de la asociación Plano Gusano, impulsado por el Ayuntamiento de Albacete, dentro del Plan Pisem, con financiación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

La idea consta de una serie de actividades que conducen a una pasarela de moda gitana en Albacete, en la que se ha trabajado con jóvenes gitanas el proceso de la moda desde las primeras ideas, convertidas en bocetos, pasando por el patronaje, corte y confección, hasta el acabado final y, por último, la pasarela, como

La pasarela de moda gitana se realizará el 14 de agosto en este mismo centro social y, según el creativo del programa, Julián García Olivares: «será un momento especial, pues vendrá la gente cercana de las modelos y de las que han creado los vestidos, por lo que se encontrará en un marco familiar y del barrio».

Además, los vestidos que se presentaron serán los que las modelos luzcan en la carroza Canasteras, que desfilará el próximo día 7 de septiembre en la cabalgata de apertura de la Feria de Albacete, «ya que los gitanos viven de una manera especial la feria, porque es un motivo de reunión familiar, y no han salido nunca en una carroza en el desfile del día siete, por lo que están muy orgullosos», aseguró Julián García.

Los trajes están confeccionados de una manera muy original, ya que las telas y materiales que se han utilizado paconfeccionarlos reciclados del vestuario del hogar. Por ejemplo, telas que en su día fueron cortinas o fundas de colchones, ahora, tras este taller, son faldas o trajes de fiesta de una hermosura considerable.

Las modelos María y Manuela, dos chicas del barrio, enseñaron las prendas elaboradas a los presentes, mientras Julián García explicaba curiosidades sobre el procedimiento de su confección.

Además, una de las mujeres del barrio que ha participado en el proyecto Tela Kamela, Dolores, explicó cómo se siente la comunidad gitana del barrio ante la posibilidad de participar en la feria, pues los gitanos de Albacete la viven con mucha ilusión.

Tras la muestra de las prendas y las piezas elaboradas, acompañada por las explicaciones de Julián García Olivares, y las felicitaciones de la concejala de Asuntos Gitanos, Carmen Oliver, a todos los participantes en este proyecto, tuvo lugar una distendida tertulia en las instalaciones del centro social Buen Suceso, junto a los protagonistas del proyecto Tela Kamela.

